

Apresiasi Taman Perdamaian di Tangsel, Warga: Lebih Rapih, Luas dan Nyaman

written by Kabar 6 | 18 Oktober 2024



Kabar6 – Pemerintah Kota Tangerang Selatan (Tangsel) berkomitmen menyediakan ruang terbuka hijau yang aman dan nyaman untuk masyarakat. Ketersediaan ruang terbuka hijau demi mewujudkan kota yang lestari.

Dinas Lingkungan Hidup Kota Tangerang terus konsisten melakukan penataan taman-taman kota agar lebih asri, rapih dan nyaman. Salah satunya penataan Taman Perdamaian di kawasan Kecamatan Serpong.

Taman Perdamaian berada di Jalan Perdamaian, Kelurahan Rawa Buntu. Taman ini dikenal warga juga sebagai Taman Perdamaian BSD karena berada di area lingkungan perumahan BSD.

DLHK Kota Tangsel telah melakukan penataan ulang dan memperbaiki wajah Taman Perdamaian diresmikan pada Februari 2024. Kini, dengan wajah barunya, Taman Perdamaian tampak lebih modern, luas dan nyaman.

**Baca Juga: [DLHK Kabupaten Tangerang Respon Keluhan Warga, Ini yang Dilakukan](#)

Selain ruang terbuka hijau dengan pepohonan yang asri, di Taman Perdamaian juga terdapat area bermain anak dengan warna pink cerah dan areanya cukup luas.

Tak hanya itu, fasilitas bermain anak juga tersedia. Sehingga Taman Perdamaian Tangsel ini dapat dijadikan salah satu destinasi bermain keluarga.

Hal itu dilakukan oleh Muhammad Ihrom. Dia sengaja mengajak istri dan anaknya ke Taman Perdamaian untuk rekreasi sambil menikmati udara segar dari pepohonan asri di taman.

“Bagus, sekarang udah rapi dan lebih luas juga,” katanya, Jum’at (18/10/2024).

Ihrom bilang, sebelum diperbaiki kondisi taman kurang tertata rapi. Terlebih ketika malam, kondisi taman sangat gelap.

“Ya sekarang lebih bagus, ini ada area bermain ini cukup luas. Tapi semoga fasilitas bermain ditambah lagi karena ini keliatannya masih sedikit,” ungkapnya.

Suasana Taman Perdamaian saat ini juga dinikmati sejumlah anak-anak Milenial bahkan generasi Z. Areanya yang luas dengan tempat duduk yang tersedia menjadi tempat alternatif untuk nongkrong seru bareng teman-teman.

Seperti Vera dan Nurhasanah. Mereka menikmati suasana Taman Perdamaian saat ini yang asyik untuk nongkrong di sore hari.

“Sekarang lebih rapih dan kalau malam udah terang, kalau sebelumnya kan gelap. Sekarang ada area tempat duduk kayak gini, jadi orang pulang kerja atau sekolah bisa mampir ke sini buat ngobrol bareng temen,” ungkap mereka berdua.

“Sekarang lebih tertata daripada sebelumnya. Sebelumnya kalau malem sepi, kalau sekarang saya sering ke sini juga ramai,” sambung keduanya.

Mereka berharap, Taman Perdamaian terus ditata dan dijaga

terutama keamanan dan kebersihannya.

“Terima kasih buat Pemerintah Kota Tangsel, sekarang Taman Perdamaian jadi lebih rapih, lebih ramai dan ada area bermain anak lebih luas juga. Fasilitas udah oke ada toilet, ada mushola juga, jadi nggak khawatir kalau mau salat lebih mudah,” paparnya. (ADV)